

2023-2-1
No.1085 500円

思想運動

いま労働者・労働組合が立ちあがるために 2~4面
エッセイ 戦争を知らない世代の人たちよ 5面
安保大転換と闘う各地の活動家から 6~7面
原発政策の大転換に反対する！ 8面
沖縄からのレポート(最終回) 9面
戦争と平和を考える三作(続) 10面
ストライキで闘うイギリスの看護師たち 11面

いまこそ公正な賃金を！われわれはRCNの看護師のストライキを支持する！
イギリス最大の看護師の労働組合・RCN(王立看護協会)は一〇六年の歴史で初めて全国ストライキを実施した(関連記事11面)



国際婦人デー3・4集会に結集しよう

平和に生きる権利を手ばなすな！

反戦平和・女性の権利確立を合よく使ってきた。しかし、「ジェンダー平等」を求める声と労働力不足を背景に、政府は「女性活躍」男女共同参画を推進している。このままでは、女性の労働は依然として「補助的なもの」におとめられ、保育や介護などのケアワークは無償労働の家事の延長とされ、低賃金が横行している。家庭でも職場でも女性は搾取され続けている。利潤追求が第一目的の資本主義社会では女性には報われな

いかなる戦争も、労働者の命が粗末にされ、まっさきに殺され、殺される。わたしたちは戦争に巻き込まれる危機に直面しているのではない。すでに日本は戦争に追加している。直接手をくたさずとも、戦争を止めよう！

少子化は止まらない 国内外の女性と手を結んで闘おう！ わたしたちには平和に生きる権利がある。けつして侵すことのできないその権利を取り戻すために、搾取と抑圧の根源である生産手段の私的所有を廃止しなければならぬ。いかなる戦争も、労働者の命が粗末にされ、まっさきに殺され、殺される。わたしたちは戦争に巻き込まれる危機に直面しているのではない。すでに日本は戦争に追加している。直接手をくたさずとも、戦争を止めよう！

「ジェンダー平等」は実現したか 原発「活用」許すな 日本は、東電電力福島第一原発の事故以来、歴代政権がまがりなりにも掲げてきた「脱原発依存」の旗を降ろす大転換を決めた。原発の長期「活用」と、建て替えの推進が柱で「運転期間は原則四〇年、最長六〇年」というル

国際婦人デー3・4東京集会 反戦平和・女性の権利確立を合よく使ってきた。しかし、「ジェンダー平等」を求める声と労働力不足を背景に、政府は「女性活躍」男女共同参画を推進している。このままでは、女性の労働は依然として「補助的なもの」におとめられ、保育や介護などのケアワークは無償労働の家事の延長とされ、低賃金が横行している。家庭でも職場でも女性は搾取され続けている。利潤追求が第一目的の資本主義社会では女性には報われな

行き詰まる資本主義 貧困と格差が広がる批判を受けたこと、岸田首相は「新しい資本主義」を掲げた。と「国際婦人デー3・4東京集会実行委員会」

東京・文京区民センター2A 3月4日(土)14時開会(13時半開場) 全世界の女性と連帯しよう！ 反戦平和・女性の権利確立を合よく使ってきた。しかし、「ジェンダー平等」を求める声と労働力不足を背景に、政府は「女性活躍」男女共同参画を推進している。このままでは、女性の労働は依然として「補助的なもの」におとめられ、保育や介護などのケアワークは無償労働の家事の延長とされ、低賃金が横行している。家庭でも職場でも女性は搾取され続けている。利潤追求が第一目的の資本主義社会では女性には報われな